

BRESIL – Le modèle “soja” en débat

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/01/2005

Via Campesina et le Grupo de Reflexion Rural ont organisé une contre-conférence à la “conférence sur le soja durable”, organisée par WWF. Ils considèrent que cette conférence qui n'envisage pas la diminution de la production de soja, ne s'occupera pas des nombreux impacts de la monoculture industrielle du soja et servira de caution au “modèle soja”, délibérément non durable, pour l'Amérique du Sud (déforestation, perte de la biodiversité, etc.) et pour l'Europe : le soja sert à l'alimentation d'un bétail élevé de façon intensive. L'initiative du WWF est co-organisée notamment par André Maggi Group (producteur de soja), Coop Suisse et Unilever. Notons que le Président de WWF Argentine, Hector Laurence, est aussi président de l'Association Argentine de l'Agrobusiness (AIMA) et vice-président de Pioneer Overseas Corporation.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bresil-le-modele-soja-en-debat/